

Le 6 Septembre 2017, l'ouragan IRMA, un des plus violents que nos îles ont pu connaître, s'abattait sauvagement sur les îles de Saint Martin et de Saint Barthélemy, laissant après son passage morts et blessés, maisons littéralement explosées, et surtout des dizaines de milliers d'habitants sans abri à la merci d'autres ouragans

IRMA a poursuivi son périple meurtrier dans la Caraïbe : Anguilla, Barbuda, Antigue, Iles Vierges, Porto-Rico, Hispaniola, Cuba et la Floride

SOLIDAIRES GUADELOUPE apporte un soutien fraternel à tous les peuples de Saint Martin, de Saint-Barthélemy, de la Caraïbe et ailleurs frappés par cette tragédie.

Appelle le peuple guadeloupéen à participer à toute action de solidarité pour ces peuples victimes d'Irma.

*se on men ka lavé on lot*